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27 мая – День библиотек

ЗАСЛУЖЕННЫЕ  НАГРАДЫ
Сразу несколько прият-

ных известий получили 
библиотекари нашего 

района к своему професси-
ональному празднику. В об-
ластном конкурсе «Библиотека 
года» II место заняла Крулихин-
ская сельская библиотека (биб-
лиотекарь Н.В.Гореловская). В 
награду библиотека получит 
денежный приз.

В этом же конкурсе прини-
мала участие и Барсановская 
сельская библиотека (библио-

текарь Л.С.Орехова). Она от-
мечена за большую работу по 
сбору и сохранению краевед-
ческих материалов.

В рамках областной долго-
срочной программы «Куль-
тура Псковского региона» на 
2011-2015 гг. Глубоковская 
сельская библиотека (библио-
текарь З.М.Гарелик) получила 
сертификат на приобретение 
оргтехники – компьютера, ска-
нера и принтера, а также ком-
плект книг.       

Анонс
ПСКОВСКИЕ АКТЕРЫ 

ИГРАЮТ МОЛОДЕЖНУЮ ДРАМУ

Спектакль «Божьи ко-
ровки возвращаются на 
землю» – режиссерский 

дебют Олега Молитвина, вы-
пускника Санкт-Петербургской 
академии театрального искус-
ства. Молодые актеры Псков-
ского академического театра 
драмы им.А.С.Пушкина не 
просто играют драму Васи-
лия Сигарева, они, пропустив 
через свое сердце, пытаются 
донести до зрителя трагедию 
современных молодых людей, 

живущих в нищете на окраине 
города и пытающихся выжи-
вать всеми возможными спо-
собами. Актуальный матери-
ал, написанный драматургом 
с болью, заставляет серьезно 
задуматься о современных 
реалиях, о поиске себя в этой 
жизни. 

Спектакль «Божьи коров-
ки возвращаются на землю» 
опочане смогут посмотреть 
в Доме культуры 29 мая в 
15.40. Вход свободный. 

Социальная среда
ЕСТЬ ВОЗМОЖНОСТЬ ПОЛУЧИТЬ 

НОВУЮ СПЕЦИАЛЬНОСТЬ

В нашем районе прожи-
вает немало людей с 
ограниченными возмож-

ностями здоровья. Некоторым 
из них сложно найти работу. 
В этом году появилась воз-
можность инвалидам, не име-
ющим в реабилитационной 
карте ограничений для работы 
с компьютерной техникой, по-
лучить новую специальность.

В настоящее время Цен-
тром занятости (телефон 

2-30-74) совместно с Центром 
социального обслуживания 
(2-35-94) проводится набор 
желающих из вышеназванной 
категории граждан на компью-
терные курсы. Получение до-
полнительно специальности 
сможет открыть для них новые 
возможности в плане трудо-
устройства.

Более подробную инфор-
мацию можно получить по вы-
шеуказанным телефонам.

Городские вести

              Власть

НА СЕССИИ ИЗБРАЛИ 
ГЛАВУ ГОРОДА

22 мая состоялась 37-я 
сессия городского Собрания 
депутатов. В работе сессии 
приняли участие глава райо-
на Ю.А.Ильин, председатель 
территориальной избиратель-
ной комиссии Опочецкого 
района Т.Ю.Бобылева, се-
кретарь местного отделе-
ния партии «Единая Россия» 
В.Ю.Богашев и председатель 
исполкома местного отделе-
ния партии «Единая Россия» 
А.Н.Иванов.  На рассмотрение 
депутатов было вынесено два 
вопроса, главным из которых 
стали выборы главы города. 

На должность главы город-
ского поселения «Опочка» была 
предложена кандидатура Нины 
Владимировны Смирновой, де-
путата от избирательного окру-
га №3. По результатам тайного 
голосования она единогласно 

была избрана главой города. 
С избранием на высокий пост 

Нину Владимировну поздравил 
глава района Ю.А.Ильин и ис-
полняющий до этого должность 

главы города Ю.М.Афанасьев.      
Городские депутаты в этот 

день рассмотрели также во-
прос, касающийся земельного 
налога.

РЕШЕНИЕ СОБРАНИЯ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ «ОПОЧКА»
от 22.05.2013 г. №147

Об избрании Главы городского поселения «Опочка» и вступлении его в должность
В соответствии со статьями 34 и 36 Федерального закона от 06.10.2003 г. №131-ФЗ «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», статьями 116-121 
Закона Псковской области от 1 августа 2003 года №295-оз «Избирательный кодекс Псковской об-
ласти», статьей 1 закона Псковской области от 14.06 2006 г. №556-оз «О статусе главы городского 
(сельского) поселения», статьей 17 Устава муниципального образования городского поселения 
«Опочка» Собрание депутатов городского поселения «Опочка» решило:

1. Утвердить протокол №2 заседания счетной комиссии об итогах тайного голосования по на-
значению Главы городского поселения «Опочка» из числа депутатов Собрания депутатов город-
ского поселения «Опочка».

2. Считать избранной Главой городского поселения «Опочка» депутата от избирательного 
округа №3  Смирнову Нину Владимировну.

3. Избранная в соответствии с решением №147 Собрания депутатов городского поселения 
«Опочка» Смирнова Нина Владимировна вступает в должность Главы городского поселения 
«Опочка» с момента принятия настоящего решения.

Заместитель председателя Собрания депутатов  городского поселения «Опочка» Ю.М. АФАНАСЬЕВ.

            Здоровье

Как сообщили в ТО Роспотребнадзора, по 
данным на 20 мая, по поводу укусов кле-
щей, переносчиков опасных болезней, об-

ратился 51 человек, в том числе 17 детей. На 
исследование отправлено 3 клеща, один из них 
оказался носителем энцефалита. Из 17 проб сы-
вороток крови – все отрицательные.

По словам медицинской сестры приемно-
го отделения О.П.Константиновой, в этом году 
клещей, судя по обращениям, намного меньше. 
Если год назад за смену в приемное отделение 
обращалось до 10 человек, то в этом – по два-
три. После удаления впившегося паразита по-
страдавшим здесь дают необходимые рекомен-

КЛЕЩЕЙ В ЭТОМ ГОДУ МЕНЬШЕ, НО ОНИ ОПАСНЫ
дации и советуют сразу же обратиться к врачу 
для назначения профилактического лечения.

Для сравнения: на 14 мая 2012 года в меди-
цинские учреждения района обратилось 163 че-
ловека, пострадавших от клещей, в том числе 
54 ребенка («Красный маяк» от 23.05.2012 г.).

Уменьшение числа клещей, являющихся 
переносчиками энцефалита и боррелиоза, не 
должно делать нас беспечными, обращают 
внимание медики. Отправляясь на прогулку 
в лес, на берег озера или реки, необходимо 
помнить об элементарной профилактике, в 
том числе об использовании специальных ре-
пеллентов.    

КОНТЕЙНЕРЫ РАСПРЕДЕЛЕНЫ 
ПО ЗАЯВКАМ

Городская администра-
ция получила заказан-
ные контейнеры. Из-

готовлены они качественно, 
уже окрашены и имеют крыш-
ки. В настоящее время кон-
тейнеры раздаются в поль-
зование опочанам, подавшим 
заявки. По словам и.о. главы 
городской администрации 
О.М.Балан, заявок на контей-
неры было гораздо больше. В 

некоторые многоквартирные 
дома жители просили по че-
тыре контейнера, пока им вы-
делено по два. 

В начале второго полуго-
дия будет заказана еще пар-
тия контейнеров, чтобы ликви-
дировать очередь. Заявки на 
контейнеры городская админи-
страция принимает постоянно. 
Цель такой работы одна – сде-
лать город чище. 



     Происшествие

25.05.20132
             Акция

«ЗАПЛАТИ РЕБЕНКУ!»

- Екатерина Александров-
на, насколько проблема али-
ментов серьезна для нашего 
района?

- В межрайонном отделе су-
дебных приставов Опочецкого 
и Красногородского районов 
в настоящее время на испол-
нении находится 257 исполни-
тельных производств по взы-
сканию алиментных платежей. 
Это значит, что 257 нерадивых 
родителей не хотят доброволь-
но платить алименты на своих 
детей, поэтому взыскатели 
обращаются в нашу службу. 
По всем 257 производствам 
в течение всего года ведется 
систематическая работа. А на-
кануне 1 июня судебные при-
ставы области традиционно 
проводят месячник по интен-
сивному взысканию алиментов 
и акцию с листовками «Запла-
ти ребенку!». 

- Расскажите, что за долж-
ники скрываются за цифрой 
257?

 - Должников по алиментам 
условно можно разделить на 
несколько категорий. Первая – 
это должники, которые имеют 
официальное место работы. 
В этом случае копия исполни-
тельного листа направляется 
в бухгалтерию организации. 
Платежи удерживаются еже-
месячно и перечисляются 
взыскателю. Таких в МОСП  
Опочецкого и Красногородско-
го районов 47 из 257. Вторая 
категория –   должники, не 
имеющие официального места 
работы, однако работающие 
неофициально и имеющие до-
ходы. Алименты им рассчиты-
вают из средней зарплаты по 
РФ. В настоящее время «став-
ка расчета» составляет 26803 
руб., соответственно алименты 
в размере 25%  – это 6700,75 
руб. в месяц. 

- А кто входит в другие ка-
тегории?

- К третьей категории я бы 
отнесла должников, которые 

не имеют официального ме-
ста работы, но  доходы имеют, 
правда,  небольшие, и по сред-
нероссийской зарплате платить 
не могут. Они выплачивают 
алименты, но не в полном объ-
еме, и  объясняют это тем, что 
трудно найти хорошо оплачи-
ваемую работу. Таких исполни-
тельных производств в отделе 
порядка 95. А вот следующая, 
четвертая, категория – самая 
трудная и многочисленная. Эти 
должники нигде официально  
не трудятся, ведут асоциаль-
ный образ жизни, с ними рабо-
тать сложнее всего. Многие из 
них уже были привлечены к уго-
ловной ответственности по ч.1 
ст.157 УК РФ либо находятся в 
стадии привлечения. Взыскать 
алименты с них практически 
невозможно, им нужна социаль-
ная реабилитация. 

- Что же в таких случаях 
делает судебный пристав-
исполнитель?

- Мы пытаемся их трудо-
устроить! В нашей службе ор-
ганизовано взаимодействие со 
службой занятости населения.

- А бывает так, что в злост-
ном алиментщике вдруг про-
сыпается совесть?

- Бывает, если мы очень «по-
можем» ей проснуться.  

- Вы упоминали про ли-
стовки «Заплати ребенку!». 
Какую роль вы им отводите?

- Мы считаем, что неупла-
та алиментов – это следствие 
разрушения института семьи и 
низкого уровня духовно-нрав-
ственного состояния человека. 
Поэтому для решения этой про-
блемы  нужны общие усилия 
власти и общества. Не платить 
алименты должно быть стыдно! 
Наша листовка адресована бук-
вально всем. Мы просим: если 
рядом с вами живут и работа-
ют папаши-«зайцы» и матери-
«кукушки», напомните им об их 
долге. Ведь у настоящих роди-
телей нет бывших детей!

Беседовал Е. СТАСОВ.

Алименты. Слово, ставшее символом глубокой 
проблемы, социального зла и большой беды. Ребе-
нок уже обделен: ему не хватает отцовской  (реже – 
материнской) любви, заботы, внимания, которое не 
измеришь в купюрах. Но даже  деньги на собственных 
детей не все папы-мамы готовы платить доброволь-
но. Из многих эти суммы приходится «доставать» в 
принудительном порядке. Занимается этим служба 
судебных приставов. 

Накануне Международного дня защиты детей коррес-                                                                                                                          
пондент «Красного маяка» встретился с начальником 
межрайонного отдела судебных приставов Опочецко-
го и Красногородского районов Екатериной Алексан-
дровной ЕГОРОВОЙ и задал ей несколько вопросов.

НЕ ХВАТИЛО ДОРОГИ
Сколько ни ремонтируй дороги, все равно отдельным во-

дителям на них становится тесно и они покидают проез-
жую часть. Так, 21 мая опочане, идя на работу по улице 

Набережной, могли видеть в протоке реки Великой у гостиницы 
затонувший автомобиль BMW вишневого цвета. Как удалось 
узнать в отделении ГИБДД МО МВД «Опочецкий», в дорожно-
водном происшествии никто не пострадал. Происшествие слу-
чилось около 23 часов 20 мая. За рулем иномарки находилась 
девушка, которая не справилась с управлением и съехала под 
берег реки. Машина тоже серьезно не пострадала и утром сле-
дующего дня была благополучно извлечена из речной пучины.

В. САМАРИН.

           Наш опрос

ОГРАНИЧЕНИЯ УСИЛЕНЫ, 
НО ЛАЗЕЙКИ ОСТАЛИСЬ

Валентина Петровна,
мать троих детей:
- Считаю принятые ог-

раничения правильными 
и полностью поддерживаю их. 
Особенно в плане запрета тор-
говли спиртным в дни самых 
важных школьных праздников, 
хотя в своих детях я уверена, 
что они не будут употреблять 
спиртное ни в эти, ни в другие 
дни. В то же время неприятно 
видеть, как их сверстники  хо-
дят по городу в «никаком» со-
стоянии.

Сергей Иванович, 
служащий:
- Я боюсь, что очень большие 

ограничения в продаже алкого-
ля могут привести к повальному 
самогоноварению и население 
просто перейдет на напитки 
низкого качества, которые бу-
дут покупать у таксистов, бабу-
шек и т.д. Одними запретными 
методами бороться с вредными 
привычками бесполезно. Для 
этого нужен комплексный и ме-
тодичный подход. 

Виктор Анатольевич, 
пенсионер:
- Я сомневаюсь, что это 

приведет к чему-то хороше-
му. К примеру, торговля не-
качественными спиртными 
напитками может стать вто-
рым бизнесом для некоторых 
таксистов. И другая сторона. 
Помните, во времена Гор-
бачева, когда были серьез-
ные ограничения на прода-
жу спиртного, определенная 
часть населения стала увле-
каться техническими спирта-

ми, денатуратами и т.д. 
Конечно, борьба со злоупо-

треблением алкоголем необхо-
дима, но в этом главную роль 
играет правильное воспитание 
и пропаганда здорового образа 
жизни среди молодежи.

Анатолий Петрович, 
военный пенсионер:
- Полностью согласен, что 

меры по усилению контроля за 
продажей спиртного необходи-
мы, но не в смысле ограничить 
по времени. А, например, ввести 
огромные штрафы за продажу 
алкоголя несовершеннолетним, 
чтобы продавец сто раз поду-
мал, продать или нет бутылку 
малолетке.  

Николай, безработный:
- Меня никогда ограничения 

особо не волновали: я знаю не-
сколько «точек», где можно ку-
пить водку и самогон в любое 
время суток…

Светлана Николаевна,
продавец:
- А если, например, 1 июня или 

1 сентября у кого-нибудь семей-
ный праздник или похороны? В 
обоих случаях многими употре-
бляется спиртное. А в магази-
нах не продается. Куда бежать? 

Или как в советские времена 
– покупать ящиками и держать 
впрок на случай чего?..

Разговор с продавцами со-
трудники редакции решили 
продолжить, совершив не-
большой рейд по магазинам 
города в один из майских дней 
утром до 10.00, в период дей-
ствия запрета на продажу ал-
когольных напитков. В двух 
торговых точках на наших гла-
зах мужчины без проблем при-
обрели по бутылке водки. На 

вопрос, почему был на-
рушен запрет, в одном 
из магазинов услыша-
ли следующее: «Жаль 
человека. Он инвалид. 
Неужели ему второй 
раз тащиться на косты-
лях?» 

Комментарии, сами 
понимаете, излишни.

А вот мнение од-
ного из продавцов 
отдела, торгующего 
спиртным в «Гастро-

номе»:
- Я не продаю спиртное в 

неположенное время даже 
знакомым. Правда, выслу-
шивать приходится всякое, 
вплоть до мата. Но считаю, 
что раз введен запрет, зна-
чит, это закон. И на выручку 
лишняя проданная с утра 
бутылка (а утром в основ-
ном идут, чтобы «голову по-
править») никак не повлияет. 
Хотя в принципе подобные 
запреты мало что дают. Надо 
людей заставлять работать, а 
не на бирже держать, тем бо-
лее что работа есть… 

...В сетевых магазинах 
спиртное раньше времени 
касса не пропустит, там своя 
система, блокирующая прове-
дение «запрещенных» това-
ров. Но и здесь, как заметили 
знатоки, есть лазейки. Если 
у вас есть связи, то бутылку 
водки или пива добрый про-
давец пронесет мимо кассы, 
возьмет у вас деньги, а после 
десяти утра пробьет. Полу-
чается почти по Задорнову: 
«Наш народ непобедим!» И 
какой бы запрет ни ввели, 
найдутся люди, которые при-
думают, как его обойти.     

С 1 апреля в Псковской области вступили в силу 
новые ограничительные меры в сфере рознич-
ной торговли алкоголем. Увеличено время за-

прета на продажу спиртных напитков на четыре часа. 
Теперь спиртное нельзя купить в магазинах с 21.00 
до 10.00 (исключение составляют предприятия обще-
ственного питания, но торговать «на вынос» им запре-
щено). Вводится полный запрет на торговлю спирт-
ным 1 июня (День защиты детей), 1 сентября (День 
знаний), а также в дни праздников выпускников. Пред-
усматриваются дополнительные ограничения мест 
продажи спиртного. В частности, в регионе запрещено 
торговать алкогольной продукцией в местах массово-
го отдыха: в парках, скверах, у прудов, на пляжах. 

  
Большинство же тех, с кем довелось побеседовать, счита-

ют, что борьба с алкоголизмом не должна строиться лишь на 
запретах. Ее надо вести планомерно и комплексно, учитывая 
менталитет нашего общества, делая основной упор на про-
паганду здорового образа жизни.

Е. ПУЛЬША, Н. ИЛЬИНА.
 

Как относятся к 
этим нововведени-
ям опочане? Этот 
вопрос сотрудники 
газеты задавали 
как покупателям, 
так и продавцам.  
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                Рейд

Первое, что бросается в глаза, 
это складирование бытовых от-
ходов у пострадавших от пожа-

ров, а также заброшенных и постепен-
но превратившихся в руины построек. 
Яркие тому примеры можно увидеть 
на ул.1 Мая недалеко от школы №4, 
на ул.Рабочей рядом с воротами По-
кровского кладбища, у развалин дома 
№35 на ул.Пролетарской, на месте 
сгоревшего дома по ул.Кожевенной. И 
это далеко не полный список.

Вторая закономерность – опочане 
любят сваливать мусор на перекрест-
ках и развилках дорог. Непобедимая 
свалка, с которой безуспешно в тече-
ние нескольких лет борется городская 
администрация, «прописалась» на 
развилке улиц Ленина, Гусаковской и 
2-й Ленинской. Еще две неприглядных 
кучи мусора разрастаются день ото 
дня на повороте с ул.Цветочной на 
ул.Мирную и на повороте с ул.Рабочей 
на ул.Восточную. 

Не знаю, как относятся жильцы со-
седних домов к свалке на перекрестке 
ул.Некрасова и ул.1 Мая, может, кому-
то и нравится такое «живописное» со-
седство, но со стороны она смотрится 
просто безобразно. Постоянным адре-
сом, где сваливают бытовые отходы, 
является и пустырь на Гончарке, на-
против прудов, у дорожки, ведущей на 
ул.Автозаводскую.

«Полюбовались» участники рей-
да и огромнейшей свалкой в райо-

не старого рынка за зданием бывшего 
быткомбината. Расположилась она под 
табличкой «Свалка мусора запреще-
на». Видимо, после установки строгого     
предупреждения хозяин участка здесь не 
появлялся. И тех, кто сюда сбрасывает 
все ненужное, это вполне устраивает. 

Напротив вокзала выстроился ряд 
магазинов и ларьков. Вокруг большин-
ства из них поддерживается порядок, 
кое-где есть урны. Но есть в этом ряду 
и закрытый довольно давно магазинчик. 
Еще осенью наши читатели обращали 
внимание, что рядом с ним начинает ска-
пливаться мусор, разрастается бурьян. 
Прошло более полугода, но воз, как го-
ворится, и ныне там. Хозяин магазина не 
соизволил привести территорию в поря-
док ни к 9 Мая, ни в период проведения 
общегородского месячника, ни после. 

Не обошли вниманием участники рей-
да и кладбища. На Троицком кладбище, 
где была произведена вырезка старых 
аварийных деревьев, огромные чурки 
серебристых тополей брошены в старин-
ных кованых оградах, молодая поросль, 
идущая от корней спиленных деревьев, 
заполонила все кругом и вплотную под-
ходит к братской могиле, а правая сто-
рона кладбища, до которой руки так и не 
дошли, больше напоминает медвежий 
угол. Что уж тут говорить о сдвинутых 
каменных постаментах и крестах, их ни-
кто, видимо, и не собирался поправлять 
и ставить на место…

Вокруг Покровского кладбища так-

же хватает грязи. Далеко не все прихо-
дящие убирать могилы своих предков 
утруждают себя тем, чтобы собранный 
мусор донести на отведенную под свалку 
площадку, некоторые выбрасывают про-
шлогоднюю листву, старые венки и про-
чий хлам прямо за ограду. 

Лесной массив напротив Варыгинско-
го кладбища сильно засорен, контейнеры 
переполнены, и рядом с ними скопилось 
огромное количество мусора, который 
ветром разносится окрест. По пути к 
кладбищу в канаве мы заметили боль-
шие мешки с отходами… 

В беседах с жителями города 
участники рейда интересовались, ка-
ким образом они избавляются от ска-
пливающегося в хозяйстве мусора. 
Как положительный пример хотелось 
бы отметить семью Сковородиных с 
ул.Кожевенной. Хозяин дома сам сва-
рил контейнер, по мере наполнения 
мусор вывозится на свалку. Житель 
ул.Рабочей признался, что большинство 
его соседей мусор относит на свалку, 
что находится за кладбищем (надо от-
метить, что она сейчас огромна), и у них 
даже мысли не возникает, что за вывоз 
мусора нужно платить.

А ТЕПЕРЬ ПРЕДОСТАВИМ СЛОВО 
УЧАСТНИКАМ РЕЙДА

А.В.Морозова:
- По инициативе местного отделе-

ния «Единой России» создается проект 
«Опочка – чистый город», поддержанный 
главой района Ю.А.Ильиным. Красной 
нитью этого проекта проходит мысль, 
что чистый город начинается с каждого 
из нас. А целью проведенного рейда в 
первую очередь было привлечение вни-
мания жителей города, руководителей 
предприятий и организаций к проблеме 
уборки мусора, которая возникла не се-
годня и не вчера, а существует уже не-
сколько лет. 

Усилия властей, и в частности город-
ской администрации, не всегда успешны. 
И только совместными усилиями самих 
горожан можно навести порядок и сде-

лать Опочку действительно чистым 
городом.

Основные проблемы, обозначен-
ные участниками рейда, таковы: в пер-
вую очередь – это нечистоплотность 
многих горожан, вторая – неиспользо-
вание всех имеющихся рычагов и ад-
министративных мер воздействия на 
нерадивых граждан. Надо повышать 
роль депутатского корпуса в этих во-
просах. 

Как положительный пример бы-
строго реагирования приведу следую-
щий: у магазина «Каравай» мы заме-

тили собранный в мешки 
мусор. Его было много. 
Директор ООО «Нико» 
А.В.Савунов пояснил, 
что в магазине прово-
дился ремонт, а мусор 
будет вывезен. Мы по-
просили заодно вывез-
ти и сваленную кем-то 
вблизи кучу спиленных 
веток. И мусор, и ветки 
были вывезены. Если 
бы все руководители так 
относились к наведению 
чистоты на прилегающих 
к их предприятиям и ор-
ганизациям территори-

ях, то порядка у нас было бы больше.                   
В.Н.Монтус:
- На меня проведенный рейд произ-

вел весьма удручающее впечатление. 
Город выглядит неприглядно, как толь-
ко отъезжаешь от центра. Получается, 
что в центре все убирается, а на окраи-
нах ни коммунальные службы, ни сами 
жители порядка не поддерживают. А 
ведь все улицы должны быть равны. 

Когда я работал в горисполкоме, 
большую помощь в наведении порядка 
в городе оказывали уличные комитеты. 
Мы с ними проводили совещания, где 
решались не только вопросы уборки, 
но и, например, такая насущная про-
блема, как выделение участков для 
выпаса коров (в городе насчитывалось 
в те годы 7 гуртов крупного рогатого 
скота). Сейчас говорят, что уличкомы 
– это устаревшая форма. Тогда надо 
предлагать что-то новое, но действен-
ное.

Город раньше был чище. Помню, 
была выявлена одна (!) несанкциони-
рованная свалка на ул.Южной. Погово-
рили с людьми, и свалка была ликви-
дирована.

По-моему, надо узаконить плано-
вый вывоз мусора с улиц и соответ-
ствующую плату. Сейчас такое время, 
что бесплатно ничего не делается. И 
надо проявлять сознательность каждо-
му без исключения. Как бы ни было, но 
порядок наводить надо!

Н. ИЛЬИНА.    

СВАЛОК В ГОРОДЕ ХВАТАЕТ. 
КТО ИХ БУДЕТ УБИРАТЬ?

17 мая по инициативе ре-
дакции «Красного маяка» был 
проведен рейд по улицам 
города с целью выявления 
несанкционированных сва-
лок. В нем приняли участие 
представители народного 
контроля А.В.Морозова (ру-
ководитель общественной 
приемной партии «Единая 
Россия») и В.Н.Монтус (пред-
седатель совета ветеранов).

За зданием бывшего быткомбината

На  перекрестке ул.Некрасова и ул.1 Мая На  развилке улиц  Гусаковской и 2-й Ленинской

Пустырь на Гончарке
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     Наши жемчужины

КАК ВСЕ НАЧИНАЛОСЬ
Идея создать в школе фоль-

клорный коллектив зародилась 
в конце 1980-х. Сохранить и 
передать будущим поколе-
ниям огромный, богатейший 
пласт народной культуры – 
такую задачу ставили перед 
собой педагоги. «Кто, если не 
мы?» – спрашивали они себя и 
с уверенностью отвечали: «Мы 
и наши ребята!» 

Дело оказалось увлекатель-
ным. Очень скоро это поняли 
все. Изучение истории родного 
края, походы, встречи и масса 
открытий. Постепенно в общее 
дело была вовлечена практи-
чески вся школа… 

«Псковские зямчужины – 
1998». В те годы название 
фестиваля звучало именно 
так. «Глубочане» едут на фе-
стиваль впервые. И у них даже 
нет еще костюмов. Брали по-
началу напрокат, но подходя-
щих было не найти. И решили 
сшить костюмы… из занаве-
сок. Возвращались домой при-
зерами, с дипломом III степе-
ни. Но уже чувствовали, что 
способны на большее, потен-
циал есть, причем немалый.

ВЫШЛИ 
НА ВСЕРОССИЙСКИЙ 
И МЕЖДУНАРОДНЫЙ

 УРОВЕНЬ
В ансамбле занимаются 

учащиеся школы с первого по 
одиннадцатый класс: одна груп-
па – 1-5 классы, вторая – 6-11. 
Основной состав – 17 человек.

Руководители коллектива: 
Вера Николаевна Лукьянова, 
Надежда Викторовна Сергеен-
ко, Вера Аркадьевна Андреева и 
Дмитрий Васильевич Лукьянов.

Работа с детьми ведется по 
программе «Обучение основам 
традиционной народной куль-
туры в фольклорном ансамбле 
Глубоковской средней школы». 
Фундаментом программы яв-
ляются воспитание и духовно-
нравственное развитие детей. 
Ребята под руководством пе-
дагогов знакомятся с танце-
вально-песенным фольклором 
и традиционной народной хо-
реографией, разучивают на-
родные игры, учатся шить и 
вышивать народную одежду, 
собирают фольклорно-этногра-

фический материал в Глубоков-
ской и соседних с ней волостях, в 
близлежащих районах.

С 2000 года «Глубочане» – по-
стоянные участники не только об-
ластных, но уже и всероссийских 
фольклорных фестивалей, все-
российских творческих мастер-
ских «Фольклор и молодежь», 
которые проводятся ежегодно в 
Пушкинских Горах. За эти годы 
скопилось немало дипломов раз-
ных степеней, большая часть ко-
торых, если так можно выразить-
ся, высшей пробы. Перечислять 
все очень долго. Назову лишь 
некоторые из многих успешных 

выступлений «Глубочан». Они 
лауреаты «Псковских жемчужин» 
2005, 2006, 2007 годов, лауреаты 
областного фестиваля художе-
ственного творчества «Виктория», 
посвященного 60-летию Победы 
(март 2005 г.), V Международного 
фестиваля детского творчества 
образовательных учреждений 
«Славянская мозаика» (Москва, 
март 2008 г.), VI Всероссийского 
фестиваля-конкурса юных испол-
нителей народной песни и музыки 
«У Лукоморья» (май 2009 г.), XVII 
Российского детского фестиваля 
«Казачок» (август 2010 г.). 

В феврале 2008 года ан-
самбль награжден дипломом 
лауреата премии областного 
конкурса на присвоение звания 
«Молодежь Псковщины» за 2007 
год в номинации «Искусство». 

За высокий художественный 
уровень и исполнительское ма-
стерство, активную работу по 
художественному воспитанию 

детей и молодежи фольклорному 
коллективу «Глубочане» присво-
ено звание «Образцовый детский 
коллектив» на 2010-2014 годы.

Немало и персональных на-
град, завоеванных солистами, ска-
зителями, краеведами ансамбля. 
Стены школы увешаны дипло-
мами и грамотами. Но их получе-
ние не самоцель. В Глубоковской 
школе вся учебно-воспитательная 
работа пронизана уважением к 
народной культуре, ее духовным 
ценностям, гуманизму, мудрости и 
опыту старшего поколения.

Самое время упомянуть и об 
опытно-экспериментальной ра-
боте, которая осуществляется 
в школе с 2000 года. Здесь ре-
ализуется программа развития 
школы с этнокультурным ком-
понентом. Но вернемся к фоль-
клорному коллективу.

ИХ ЛЮБЯТ И ЖДУТ. 
ОНИ РАДЫ ГОСТЯМ

«Глубочане» с удовольствием 
участвуют в концертах, выступа-
ют в детских садах, школах, до-
ме-интернате для престарелых 
и инвалидов, с радостью прини-
мают гостей у себя в школе. На 
подобных встречах участники ан-
самбля естественно и непринуж-
денно вовлекают в общие хоро-
воды, игры, пляски зрителей – и 
детей, и взрослых. В этом году, к 
примеру, в Глубоковскую школу 
на Масленицу приезжали учителя 
и учащиеся Краснооктябрьской 
школы. К сожалению, отмечают 
руководители фольклорного кол-
лектива, самим выезжать в по-
следнее время становится все 
труднее, поскольку собственного 
транспорта у школы нет, а догово-
риться, нанять, оплатить – целая 
проблема. Зато в родном селе 
поклонников у «Глубочан» пол-
ным-полно. Их выступлений ждут 

институт, также работает в 
Пскове и поет в фольклорном 
ансамбле. В школе всегда 
рады приезду первой яркой 
звездочки из мальчиков Дми-
трию Чуйкову, который теперь 
живет и работает в Москве.

От сегодняшних участников 
ансамбля удалось услышать 
много искренних и даже вос-
торженных слов о репетициях и 
поездках, о конкурсах и фести-
валях, о том, как здорово иметь 
друзей в разных уголках обла-
сти и страны. Одна из участниц 
коллектива Оксана Иванова 
поет в «Глубочанах» уже де-
сять лет, с детского сада. 

Замечательно, подчеркнула 
Вера Николаевна Лукьянова, 
что фольклорный ансамбль 
постоянно чувствует поддерж-
ку и помощь, причем не только 
в организации поездок на фе-
стивали. «Глубочанам» оказы-
вают консультативную и прак-
тическую помощь методист 
Псковского областного дома 
детства и юношества «Радуга» 
В.А.Андреева, педагоги Санкт-
Петербургской консервато-
рии им. Римского-Корсакова 
Г.В.Лобкова и Е.С.Редькова.

Говорить о фольклорном 
коллективе «Глубочане» мож-
но много и долго. Но, как гово-
рится, лучше один раз увидеть, 
чем сто раз услышать. «При-
езжайте к нам в Глубокое на 
праздник!» – говорили нам на 
прощание ребята и их руково-
дители. Мы же в свою очередь 
выразили надежду еще не раз 
увидеть этот замечательный 
ансамбль на опочецкой сцене.

Н. ИЛЬИНА.   
  

В этом году прославленный фольклорный коллектив 
«Глубочане» отмечает свое 15-летие. Строго гово-
ря, эту дату ансамбль уже преодолел в январе, но 

отмечать по-настоящему, широко, решили летом, когда в 
Глубокое съедутся из разных городов бывшие участники 
коллектива и многочисленные поклонники юных артистов – 
дачники. Мы же в гостях у «Глубочан» побывали в апреле. 

В фойе школы нас встречали песнями. Девочки в ярких 
сарафанах вместе с одним из руководителей ансамбля 
Н.В.Сергеенко исполнили старинную песню деревни Власо-
во бывшей Ладыгинской волости «Не было у нас ветров – и 
понавеяло».

Потом были долгие разговоры о том, как все начиналось, 
о встречах со старожилами, которые делились воспоми-
наниями о старинных песнях, плясках, обрядах, смене по-
колений в фольклорном коллективе. Удалось даже попри-
сутствовать на занятии кружка: «Глубочане» репетировали 
хороводные пляски.

«ГЛУБОЧАНЕ»:

на всех деревенских праздниках, 
массовых гуляньях на Святки и 
Масленицу. А еще летом (обыч-
но после возвращения с Всерос-
сийского фестиваля) проводятся 
вечерки. У ребят масса впечат-
лений и такой заряд энергии, что 
его хватает на всех. С большим 
удовольствием в этих вечерках 
принимают участие и дачники.  

Ансамбль «Глубочане» под-
держивает дружеские отношения 
с фольклорными коллективами 
из других городов и районов об-
ласти, из разных регионов России 
и ближнего зарубежья. К приме-
ру, на 10-летие к «Глубочанам» 
приезжали ансамбли «Ростки» из 
Новосокольнического района и 
«Куделечка» из Красногородского. 

СОХРАНИТЬ КЛАДЕЗЬ 
НАРОДНОЙ МУДРОСТИ 

И КУЛЬТУРЫ
В беседе руководители фоль-

клорного коллектива тепло отзы-
вались о жителях села и сосед-
них деревень, которые в разные 
годы делились с учителями и 
детьми передаваемыми из поко-
ления в поколение старинными 
песнями, плясками, обрядами. К 
примеру, Лидия Сергеевна Сер-
геенко в молодости была замеча-
тельной плясуньей. Летом 1997 
года она учила ребят «Ляному». 
Два часа кружила мальчишек. Со 
стороны казалось – без малей-
шей усталости.

Многое переняли участники 
ансамбля от Виктора Яковлеви-
ча Лукашева, Александры Яков-
левны Емельяновой, Антонины 
Филипповны Узиной, Екатерины 
Алексеевны Махневой, Николая 
Владимировича Матушкина. Они 
и учили, и приходили посмотреть, 
что получилось у ребят. Многое 
переняли участники ансамбля и 
у Алексея Михайловича Тимофе-
ева, который с детства сохранил 
любовь к народным пляскам и 
частушкам.

Приятно, что участники фоль-
клорного коллектива прошлых 
лет, выпускники школы, приез-
жая в Глубокое, с большим удо-
вольствием приходят в школу 
и по возможности принимают 
участие в праздниках. Некото-
рые продолжили заниматься 
фольклором. К примеру, Ольга 
Агеева, выпускница 2004 года, 
золотая медалистка, получила 
высшее юридическое образова-
ние, работает в Пскове и поет в 
фольклорном коллективе. Мария 
Иванова, выпускница 2007 года, 
серебряная медалистка, окон-
чила финансово-экономический 

15 ЛЕТ ИССЛЕДОВАНИЙ, 
ТВОРЧЕСТВА, УСПЕХОВ

О. Иванова
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А.Н.ГОЛОВИН, 
майор в отставке:
- В Опочецком военкомате я служил с 

1986 по 1997 год в должности заместите-
ля военного комиссара, занимался моби-
лизационными вопросами. Однако при-
ходилось принимать участие и в решении 
других задач. Взаимовыручка между отде-
лами была общепринятой практикой, по-
этому участвовал в организации призыва 
и отправки призывников на сборный пункт, 
отбором и отправкой военнообязанных на 
уборку урожая, на ликвидацию послед-
ствий аварии на Чернобыльской АЭС, вы-
полнял другие задачи. 

В.В.АЛЕКСЕЕВ, 
подполковник запаса:
- Опочецкий военный комиссариат я 

возглавлял с 1988 по 1991 год. Особое 
внимание в то время уделялось мобили-
зационной работе. На базе Опочецкой ав-
токолонны предполагалось развертывание 
механизированной колонны войскового 
типа, а  пункты сбора резервистов распо-
лагались в школе №4 и нынешнем инду-
стриально-педагогическом колледже. Не-
посредственное участие и взаимодействие 
в организации мобилизационных меропри-
ятий проходило в тесном сотрудничестве 
с руководством района и сельскими адми-
нистрациями. По показателям проводимых 
учебных  мобилизационных сборов, работы 

с допризывной молодежью, организации призыва и других мероприятий Опо-
чецкий военкомат всегда был на хорошем счету в области.

Ежегодно на областной сборный пункт нами отправлялось около трехсот 
новобранцев. Треть из них на этот момент имела воинские специальности, при-
обретенные в школах ДОСААФ. Не менее важной задачей военного комисса-
риата являлось обезвреживание боеприпасов времен Великой Отечественной 
войны. Для уничтожения обычных снарядов и мин по нашим запросам приез-
жали саперы из Псковской десантной дивизии, а более серьезные боеприпасы, 
такие, как авиационные бомбы, обезвреживали саперы из Ленинграда. 

О.В.ВАСИЛЕВСКИЙ, 
подполковник в отставке:

- В Опочецком военном комиссариате 
я проходил службу с декабря 1994 года в 
должности начальника четвертого отде-
ления, а с 1997 по 2001 год – в должности 
заместителя военного комиссара, началь-
ником первого отделения и отвечал за мо-
билизационную работу. Наиболее памят-
ным и значительным событием для меня 
был 2000 год. Тогда проходила комплекс-
ная проверка  Министерства обороны РФ. 
Нам была поставлена задача по отправке 
военнообязанных, находящихся в запасе, 
в воинскую часть, располагавшуюся   в 
Стругокрасненском районе. С поставлен-
ной задачей наш военный комиссариат 
успешно справился, хотя сделать это в то 
время было довольно сложно.     

  

 Юбилей

ЭКСКУРС В ИСТОРИЮ
В первые месяцы существования Красной Армии 

комплектование воинских частей и управление 
на местах осуществлялось военными отделами 
Советов рабочих, солдатских и крестьянских де-
путатов,  а в войсках – штабами частей. Однако 
такой способ не обеспечивал формирование ар-
мии и вел к децентрализации ее руководства. Для 
перехода от добровольческой Красной Армии к 
регулярной, комплектующейся на обязательной 
воинской повинности, требовалось наряду с все-
общим военным обучением трудящихся (всеобуч) 
создание более современного аппарата местных 
военных органов. Исходя из этого, 8 апреля 1918 
года Совет народных комиссаров принял декрет 
об утверждении волостных, уездных, губернских, 
окружных комиссариатов  по военным делам и по-
ложение о них.

Опочецкий уездный военный комиссариат был 
сформирован 25 мая 1918 года, к концу года были 
созданы волостные комиссариаты по военным де-
лам. Уездный военный комиссариат ведал учетом 
военнообязанных, материальными средствами, мо-
билизационной работой, формированием частей и 
подразделений, обучением и снабжением войск. Он 
непосредственно подчинялся Псковскому губерн-
скому комиссариату, который, кроме общих обязан-
ностей и формирования частей, проводил учебные 
сборы, учения, маневры.

Архивные документы дают некоторую картину 
штатов Опочецкого уездного комиссариата. Он со-
стоял из отделов: общего, агитационно-вербовочно-
го, учетного, снабжения, формирования и обучения. 
Первым военным комиссаром по военным делам 
был А.Жуковский.

Особое внимание военным комиссариатом уде-
лялось всеобучу. Всеобучу подлежали рабочие и 
крестьяне, не эксплуатирующие чужого труда, в воз-
расте от 16 до 40 лет. Участие во всеобуче женщин 
было добровольным. 

Обучение военному делу проводилось в течение 
8 недель по единой 96-часовой программе без отры-
ва от постоянной работы. Лица, прошедшие всеобуч, 
считались военнообязанными.

Имеется справка по Опочецкому военному комис-
сариату: на 21.12.1918 года состоит на учете 18981 
военнообязанный, окончил обучение 8001 человек, 
обучаются 11300 человек.

Прифронтовое положение Опочецкого уездного 
военного комиссариата возлагало на него особую 
ответственность. Не случайно по значимости все до-
военные годы он приравнивался к штабу бригады.

ВОЙНА 
И ПОСЛЕВОЕННЫЕ ГОДЫ

С первых дней войны до оккупации территории 
района немецко-фашистскими захватчиками 

Опочецкий военкомат проводил мобилизацию воен-
нообязанных граждан. После освобождения района 
он вновь возобновил свою работу. Возглавил комис-
сариат боевой офицер капитан И.М.Шутов. Судя по 
приказам, он был строгим, требовательным и не до-
пускал снисхождения к нарушителям дисциплины. 

Первоочередной задачей военкомата явля-
лась мобилизация людских ресурсов на фронт, 
организация подготовки граждан допризывного 
и призывного возраста. Военно-учебный пункт в 
то время находился в деревне Большие Рогатки. 
Кроме того, проводилась работа по сбору оружия 
и боеприпасов, разминированию, захоронению со-
ветских воинов.

 В мирное время военкомат выполнял широкий 
спектр задач. На этой странице мы публикуем вос-
поминания бывших сотрудников военкомата, рабо-
тавших здесь в разное время.

                НАШИ ДНИ
Военный комиссариат по Опочецкому, Красного-

родскому и Себежскому районам с 1 декабря 2009 
года преобразован в отдел. Возглавляет его Дмитрий 
Сергеевич Никифоров. Как он рассказал корреспон-
денту газеты, число сотрудников значительно сокра-
тилось, но,  несмотря на это, отдел военного комисса-
риата продолжает успешно решать все поставленные 
перед ним задачи, как по вопросам призыва, так и по 
мобилизационной работе. Значительное место в на-
стоящее время отводится работе с гражданами.

ОПОЧЕЦКОМУ ВОЕНКОМАТУ 95ЛЕТ
Вмешательство 

властей 
остановило 
массовые 

увольнения 
на птицефабрике 

«Псковская»
17 мая губернатор Псков-

ской области Андрей Турчак 
принял участие в совещании 
под руководством замести-
теля полномочного предста-
вителя Президента России в 
Северо-Западном федераль-
ном округе Сергея Зимина. 
Во встрече также участвовал 
губернатор Новгородской 
области Сергей Митин, про-
курор Псковской области Ти-
мур Кебеков и прокурор Нов-
городской области Андрей 
Кикоть.

Основной темой совеща-
ния стал вопрос о положении 
дел на ряде предприятий 
группы компаний «Рубеж», 
расположенных на террито-
рии Новгородской и Псков-
ской областей. Напомним, 
в состав ГК «Рубеж» входит 
птицефабрика «Псковская» 
(Тямша, Псковский район). 
Предприятие находится в тя-
желом финансовом положе-
нии, сотрудники предприятия 
начали получать уведомле-
ния о предстоящем увольне-
нии.

На встрече в полпредстве 
были найдены решения, ко-
торые позволят избежать 
сокращения производства и 
увольнения сотрудников пти-
цефабрики.

До конца мая уведомления 
об увольнении сотрудников 
птицефабрики «Псковская» 
будут отозваны. Сбербанк, 
который является кредито-
ром предприятия, произве-
дет реструктуризацию долга.

К 1 августа работа птице-
фабрики будет восстановле-
на в полном объеме.

Определен объём 
вознаграждения 

за классное
 руководство

14 мая в ходе заседания ад-
министрации Псковской об-
ласти был определён размер 
вознаграждения за классное 
руководство. Руководитель 
областного управления об-
разования Александр Седу-
нов сообщил, что в 2013 году 
на эти цели предусмотрено в 
общей сложности 41 милли-
он 112 тысяч рублей.

Предполагается, что 1 ты-
сячу рублей в месяц классный 
руководитель будет получать 
из федерального бюджета. 
Кроме того, классное руко-
водство будет поощряться 
за счёт областных средств в 
размере 10% от оклада.

По материалам 
псковских СМИ.Подготовил Е. ПУЛЬША.

О. Иванова
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ

ул.Пушкина, д.10-а, 
здание бывшего «Универмага»

1-й этаж – 
отдел «Мебель»
В широком ассортименте шка-

фы, шкафы-купе, кухни, мягкая 
мебель, в том числе угловые ди-
ваны, кровати, диваны-кровати 
и кресла, прихожие, мебель для 
гостиных, детские кресла. 

В отделе «Ткани»: ткани в 
ассортименте, широкий выбор 
штор, ковры, паласы, постель-
ное белье, полотенца, пледы, 
одеяла, подушки, гобеленовые 
картины, товары для рукоде-
лия, сумки  и многое другое. 

ПРИГЛАШАЕМ 
ЗА ПОКУПКАМИ!

Магазин   «УЮТНЫЙ ДОМ» 

В отделе «Бытовая техни-
ка»: холодильники; стираль-
ные машины; газовые плиты; 
пылесосы;  микроволновые 
печи; часы; электроплитки; 
электрочайники, кухонные 
комбайны, соковыжималки и 
другая мелкая бытовая техни-
ка; люстры, бра, настольные 
лампы, торшеры; обои и плит-
ка потолочная; вазы и сувени-
ры; исскуственные цветы для 
интерьера.

ВРЕМЯ РАБОТЫ: пн. – пт. – с 10.00 до 19.00, 
без обеда, сб., вс. – с 10.00 до 15.00.

Доставка 

крупногабаритных 

товаров по городу –

бесплатно 

РАССРОЧКА
на 6 месяцев

МЕБЕЛЬ 
НА ЗАКАЗ
ПО КАТАЛОГАМ

2-й этаж – отделы 
«Бытовая техника» 

и «Ткани»

ОВЕН. Не забывайте о пре-
досторожности. Неурядицы 
пойдут вам на пользу, если 

вы направите эмоции в позитивное 
русло. Благоприятное время для об-
ращения с просьбами к начальству. 
Постарайтесь прийти к единому мне-
нию с близкими людьми. 

ТЕЛЕЦ. Вы узнаете много 
нового о своей работе, по-
старайтесь не менять ниче-

го вокруг, переждите надвигающуюся 
бурю, иначе можете просто напугать 
своих коллег и на вас все будут ко-
ситься. В выходные будьте лояльны 
по отношению к родным и близким. 

БЛИЗНЕЦЫ. Вы будете 
сильным и непреклонным, 
а ваша работоспособ-

ность повысится. Постарайтесь не 
болтать много лишнего, чтобы не 
сожалеть об этом впоследствии. В 
выходные постарайтесь избегать 
открытого противостояния.

РАК. Вам необходимо все 
продумать и серьезно под-
готовиться к решительно-

му броску вперед. Постарайтесь 
смирить свою гордыню, прислу-
шаться и услышать требования ру-
ководства, и тогда служебные дела 
пойдут на лад. В выходные возмож-
ны разногласия с детьми. 

ЛЕВ. Ваша активность бу-
дет ограничена по объек-
тивным причинам. Не плы-

вите против течения, именно такая 
тактика может привести к наилучше-
му результату. В выходные будьте 
осторожны: вероятно поступление 
намеренно искаженной информации. 

ДЕВА. Успех на работе во 
многом зависит от вашей 
решительности и организа-

торских способностей. Постарайтесь 
избежать неприятного разговора с 
начальством. Не забывайте о доме 
и накопившихся бытовых проблемах. 
Желательно больше времени и вни-
мания уделять детям. 

ВЕСЫ. Возможны мелкие 
неприятности на работе. 
Вы с легкостью справитесь 

с любой сложной задачей. В вы-
ходные многие из ваших знакомых 
пожелают провести с вами время, 
придется продемонстрировать верх 
дипломатического мастерства, что-
бы никто не ушел обиженным. 

СКОРПИОН. Вам ни в коем 
случае не следует сидеть, 
сложа руки. Необходимо 

проявить осторожность и вниматель-
ность в выполнении любого дела. 
Постарайтесь не перенапрягаться 
на работе, иначе накопленную уста-
лость можете вылить на родственни-
ков или друзей, а это излишне. 

СТРЕЛЕЦ. Постарайтесь 
не принимать скоропали-
тельных решений. Могут 

возникнуть напряженные отношения 
в деловой сфере. С одной стороны, 
вам следует опасаться обмана, а с 
другой – конфликтов с начальством и 
коллегами по работе. 

КОЗЕРОГ. Многие жиз-
ненные вопросы будут 
решаться спокойно и без 

напряжения. Атмосфера вокруг гар-
монизируется и принесет вам успо-
коение. Необходимо тщательно про-
верять поступающую информацию, 
во избежание ошибок и искажений. 

ВОДОЛЕЙ. Используйте 
свою коммуникабельность 
и интуицию, доверяйте 

своему чутью. Прежде, чем что-либо 
предпринимать, необходимо все 
продумать. Родственникам может 
понадобиться ваша помощь, возьми-
те на себя посильную нагрузку. 

РЫБЫ. Вероятен профес-
сиональный взлет и успех. 
Многие наболевшие про-

блемы на работе решатся спокойно, 
даже с некоторой легкостью. Опи-
райтесь на свой опыт, способность 
просчитать события и принять стра-
тегически верное решение, импрови-
зации окажутся обречены на провал. 

ГОРОСКОП
НА НЕДЕЛЮ

  с 27 мая по 2 июня

             Акция

С 6 по 16 мая на терри-
тории Опочецкого рай-
она проходила акция 

«Подари детям надежду». 
Целью этой акции являлось 
своевременное выявление 
и предупреждение фактов 
семейного неблагополучия, 
проявления насилия в отно-
шении детей со стороны ро-
дителей или лиц, их заменя-
ющих. В рамках акции были 
проведены профилактиче-
ские рейды по улицам горо-
да, местам досуга молодежи, 
рейды по неблагополучным 
семьям, несовершеннолет-
ним, состоящим на профи-
лактическом учете в ПДН МО 
МВД России «Опочецкий». В 
данной акции принимали уча-
стие все субъекты системы 
профилактики.

За время проведения ак-
ции к административной от-
ветственности было привле-
чено четверо родителей: из 
них по ст. 5.35 ч. 1 КоАП РФ 
– 3 человека, по ст. 2.3 ч. 3 
ЗПО – 1 человек. Один несо-
вершеннолетний привлечен 
к административной ответ-
ственности за появление в 
общественном месте в состо-
янии алкогольного опьянения 
(ст. 20.21 КоАП РФ).

О. ГРИГОРЬЕВА, 
инспектор ПДН МО

 МВД России «Опочецкий».

НА ЗАЩИТЕ 
ДЕТЕЙ

             Служба 01

В РУЧКИНЕ 
СГОРЕЛ ДОМ

ля жителя деревни 
Ручкино Болгатовской 
волости понедельник 
13 мая стал поистине 

черным  днем. Утром он уе-
хал по делам в Опочку, а вер-
нулся... на пепелище.

Около полудня Игорь Ана-
тольевич Николаев, который 
руководит добровольной 
пожарной командой «Болга-
тово», проезжал по делам 
мимо этой деревни и, заме-
тив, что один из домов объ-
ят пламенем, вернулся в 
Болгатово, чтобы уже на по-
жарной машине отправиться 
в д.Ручкино. До приезда по-
жарного караула доброволь-
ные пожарные не позволили 
пламени перекинуться на 
соседний, расположенный в 
менее десяти метрах, жилой 
дом (в этот день был силь-
ный, порывистый ветер). 

В результате пожара жи-
лой дом и надворные по-
стройки сгорели полностью. 
Одна из вероятных причин 
возникновения пожара – 
оставленная невыключенной 
электроплитка (на это указы-
вает и место расположения 
очага возгорания). 

Е. СТАСОВ. 
(Материал подготовлен 

совместно 
с отделением Госпожнадзора 

по Опочецкому району).

Д

25.05.20138

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
  АДМИНИСТРАЦИИ  ОПОЧЕЦКОГО  РАЙОНА

от   20.05.2013 г.   №377    
О внесении изменений в постановление  

Администрации Опочецкого района от 16.12.2010 г. №965
В соответствии со ст.18 Федерального закона от 24.07.2007г. №209-ФЗ «О развитии малого и 

среднего предпринимательства в Российской Федерации», постановлением Администрации  Опо-
чецкого  района от 13.12.2010 г. №954  «О порядке формирования, ведения, обязательного опубли-
кования перечня  муниципального  имущества  для  предоставления  его  во  владение и (или)  в  
пользование субъектам малого  и  среднего  предпринимательства  и  организациям,  образующим  
инфраструктуру  поддержки  субъектов малого  и  среднего  предпринимательства» Администрация  
Опочецкого  района  ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Внести  в  постановление  Администрации  Опочецкого  района от 16.12.2010 г. №965 «Об 
утверждении перечней муниципального имущества  для  предоставления  его во владение и (или) в 
пользование субъектам малого и среднего  предпринимательства  и   организациям,  образующим  
инфраструктуру  поддержки  субъектов малого  и  среднего  предпринимательства»  следующие  
изменения:   

- из Приложения №1 «Перечень муниципального имущества,  предназначенного  для  предо-
ставления в  аренду  субъектам  малого  и  среднего  предпринимательства в  качестве  имуще-
ственной  поддержки»   пункты 8, 9 ,11 исключить;

- Приложение №2 «Перечень муниципального имущества, подлежащего  отчуждению в рамках 
реализации преимущественного  права арендаторов  (субъектов малого и среднего предприни-
мательства и организаций, образующих инфраструктуру поддержки субъектов малого и средне-
го предпринимательства)  на  приобретение  арендуемого  ими  имущества   (ст. 4 ФЗ-159 от 
22.07.2008 г.)»  признать утратившим  силу.

2. Управлению делами Администрации района в течение четырнадцати рабочих дней со дня  
подписания  настоящего  постановления опубликовать  его в районной газете «Красный  маяк» и 
разместить на официальном сайте Администрации Опочецкого района  opochka.reg60.ru.

Глава  Опочецкого  района                                                                
Ю.А. ИЛЬИН.

              ОПОЧКА Воскресенье
26 мая

Понедельник
27 мая

Вторник
28 мая

Среда
29 мая

Температура ночью (оС) +12+14 +9+11 +11+13 +10+12
Температура днем (оС) +19+21 +21+23 +19+21 +18+20

Осадки Возможны осадки Не исключены 
осадки 

Не исключены 
осадки

Возможен 
дождь

Давление (мм рт. ст.) 749 750 752 752
Направление ветра Зап. Южн. Ю-З Сев.
Скорость ветра (м/с) 3-6 2-4 2-4 1-3

C 1 ч. 28 мин. 27 мая до 1 ч. 48 мин. 29 мая Луна в знаке Козерога.
    C 1 ч. 48 мин. 29 мая до 4 ч. 30 мин 31 мая Луна в знаке Водолея. 


